

IUTS - Institut Universitai Techniciens Supérieurs

iuts-formations.com



L'IUTS, Institut Universitaire des Techniciens Supérieurs, est un établissement d'enseignement supérieur privé situé à Baie Mahault (Guadeloupe). Il forme aux métiers du commerce, de la vente, Du digital, des ressources humaines et de la banque à travers des formations du bac au bac +3.

L'établissement propose ses formations en parcours initial ou en alternance, le contrat d'apprentissage de professionnalisation permettant d'acquérir des compétences techniques complétant les connaissances théoriques enseignées par l'IUTS.

Ainsi, l'IUTS offre à ses étudiants une formation complète et professionnalisante ainsi qu'un accompagnement permanent et individualisé, à l'école comme en entreprise.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines
- Mastère Management digital
- Mastère E-Business

Formations et certificats proposés par l'école

BTS

- Banque Conseiller Clientèle
- SIO - Système Informatique et Organisationnel
- MCO - Management des Unités Commerciales
- NDRC - Négociation Relation Client
- Préparation au TOEIC



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français / Anglais



PROGRAMME DE RECHERCHE

- IUTS est affilié à l'école doctorale de la FEDE et propose des DBA FEDE (Doctor of Business Administration).



INFOS PRATIQUES

Immeuble Lomba, 22 Rue
Ferdinand Forest Jarry
97122 - Baie-Mahault
France, Guadeloupe

0 590 464 399

0 590 816 185

contact971@iuts-formations.com



INFOS RÉGION

Collectivité : bit.ly/3DZNFCT

Patrimoine remarquable :

www.baie-mahault.fr/que-faire-a-baie-mahault/decouvrir/patrimoine/

Equipe emblématique :

Meeting Baie Mahault (Athlétisme)
fr-

fr.facebook.com/MeetingAthlétisme
Guadeloupe/

Sport dans la région :

www.baie-mahault.fr/loisirs-et-culture/la-pratique-sportive

LES + DE L'ÉCOLE

■ La Formation mais les actions professionnelles aussi : en plus de la dispense de vos cours théorique, le centre vous accompagnera dans vos démarches professionnelles (aide à la réalisation du CV et lettres de motivation, recherche de stage en entreprises, préparation au TOEIC, séminaires, voyage pédagogique...)

■ Un centre porté vers l'avenir : qui a pour vocation de former l'élite de demain capable de comprendre les enjeux de son environnement et d'interagir avec celui-ci en bonne intelligence, voire d'y impulser du renouveau. Un leitmotiv qui fait de CFA-IUTS, une école ambitieuse qui parie sur l'avenir et sur l'humain.

■ Des programmes adaptés à tous : le centre vous propose de suivre votre formation via un cursus initiale ou en alternance. Aussi CFA-IUTS accueille les personnes en situations de handicap et met en place un plan d'accueil adapté et ciblé.



CHIFFRES CLÉS

90 étudiants

25 enseignants

12 à 14 semaine de stage par an

Nombres de Partenariats : (la Région Guadeloupe, le GEIQ, plusieurs banques telle que le Crédit Agricole, La Poste...)

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : Qualiopi, Académie de Guadeloupe



FEDEration for European Education
Fédération Européenne des Ecoles

IUTS - Institut Universitai Techniciens Supérieurs

iuts-formations.com



The **IUTS, Institut Universitaire des Techniciens Supérieurs**, is a private higher educational institution located in Baie Mahault (Guadeloupe). It trains learners for careers in commerce, sales, accounting and banking via programmes ranging from secondary to bachelor's level.

The institution offers its programmes either full time or via sandwich training; on-the-job training allows learners to acquire technical skills to complement the theoretical knowledge taught at the IUTS.

Consequently, the IUTS offers its students full, professionally oriented programmes, along with constant, personalised supervision, both at the institution and during work placements.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Master's – Human Resources Management
- European Master's - Digital Management
- European Master's - E-Business

Programmes and certificates proposed by the school

BTS

- Banking: Customer Advisor
- SIO - Système Informatique et Organisationnel
- Business Unit Management
- Customer Relations and Negotiation

- TOEIC training



TEACHING LANGUAGES

French / English



RESEARCH PROGRAMME

- The IUTS is affiliated with the FEDE Doctoral School and offers FEDE DBA (Doctor of Business Administration) degrees.



PRACTICAL INFOS

Immeuble Lomba, 22 Rue
Ferdinand Forest Jarry
97122 - Baie-Mahault
France, Guadeloupe

0 590 464 399
0 590 816 185

contact971@iuts-formations.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Local government: bit.ly/3DZNFTC

Famous heritage:

www.baie-mahault.fr/que-faire-a-baie-mahault/decouvrir/patrimoine/

Local teams:

Meeting Baie Mahault (athletics)fr-
fr.facebook.com/MeetingAthletisme
Guadeloupe/

Sport in the region:

www.baie-mahault.fr/loisirs-et-culture/la-pratique-sportive

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Both theoretical and practical training: in addition to classroom teaching, the centre provides assistance with preparing your career (help with writing a CV and cover letters, finding internships, TOEIC preparation, seminars, and so on)
- Future oriented: The centre aims to train the elite of the future – people who are able to understand the challenges of their environment and interact with it in an intelligent way, potentially helping to bring about change. This focus on the future makes the CFA-IUTS an ambitious institution committed to human beings and their future.
- Programmes accessible to all: The centre offers both full-time programmes and sandwich training. It is also accessible to persons with disabilities, who are provided with appropriate, personalised study arrangements.



KEY FIGURES

90 students

25 teachers

12 of 14 weeks of internship per year

Number of partnerships: (la Région Guadeloupe, le GEIQ, plusieurs banques telle que le Crédit Agricole, La Poste...)

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, Académie de Guadeloupe



FEDEration for European Education
FÉDÉration Européenne des Ecoles